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la giurisprudenza dalla medicina? Tu t t e le 
alienazioni mentali , t u t t a l a Venere forense, 
t u t t a la t raumatologia , t u t t a la dot t r ina 
degli avvelenament i , t u t t o il codice delle 
ult ime leggi sociali che abbiamo f a t t o qua 
dentro, non riposono tu t t i sulla medicina 
politica? Dunque è impossibile disgiungere 
la legge dalla medicina, come è impossibile 
disgiungere questa dalla chimica, dalla fì-
sica, dalla botanica, dalla mineralogia. 

E io credo che sarà accolta con favore 
dal regio Governo, come ne ha f a t t o pro-
messa anche il presidente del Consiglio, 
questa nobile idea la quale oggidì deve es-
sere ripresa e caldeggiata da noi t u t t i per 
poterci presentare un 'a l t ra volta al cospetto 
delle nazioni con la luce dello studio rinno-
vato sulle più alte regioni dell 'umano sa-
pere. 

In Eoma esistono dei lati spazi sui quali 
si possono mettere cer tamente insieme le 
Facol tà delle quali ho ragionato. 

Ma il concet to della universitas studio -
rum, miei cari signori, non è più quello del 
medio evo. Si dovet te modificare dopo la 
dot t r ina Galileiana, ed oggi si sa perfe t ta-
mente bene che se l 'Universi tà umanist ica 
vale per la cultura superiore dello spirito, è 
forza pensare anche alle necessità, per la 
vi ta vissuta, è innalzare lo studio delle 
branche politecniche all' altezza di una vera 
Università. Per conseguenza il più grande 
prodot to della mente italica che dovrebbe 
essere accolto e presentato al mondo il 
giorno in cui l ' avvenimento storico della 
nostra ricongiunzione, verrà celebrato, sarà 
il tipo di una grande Università degli studi, 
divisa in due branche: Università umani-
stica e Universi tà politecnica, con le rispet-
t ive Facol tà loro. 

Io chiedo il favore dell 'assemblea al gran-
dioso concetto, e sono sicuro che anche il 
Governo provvederà da sua par te nel modo 
migliore; perchè codesta idea, che pare a 
me così luminosa e così necessaria a ripren-
dersi da voi t u t t i legislatori, memori della 
duplice tradizione, universi taria e Galile-
iana, possa tornare # ad essere la guida più 
sicura pei nostro onore e la gemma più ful-
gida che potremo aggiungere un giorno 
sulla corona d ' I t a l i a . (Viviss ime approva-
zioni — Applausi — Moltissimi deputati si 
congratulano con Voratore). 

P R E S I D E N T E . Il seguito di questa di-
scussione è r imanda to a domani. 

Risultamento di votazioni . 

P R E S I D E N T E . Comunico alla Camera il 
r i su l tamento delle votazioni seguenti : 

Per un vicepresidente della Camera: 

Present i e votant i . . 224 
Maggioranza . . . . 113 

L'onorevole Finocchiaro-Aprile ebbe voti 
157. 

• ; ' : . y, 1 i , • - • ._>"•" - •' 
Schede bianche. . . . 53 
Schede nulle 4 
Voti dispersi 10 

Proclamo eletto vicepresidente della Ca-
mera l 'onorevole Finocchiaro-Aprile. 

Per due commissari della Giunta del 
bilancio : 

Present i e votant i . . 219 
Maggioranza . . . . 110 

Ebbero voti gli onorevoli: Colosimo, 147; 
Rossi Luigi, 141. 

Schede bianche . . . 53 
Schede nulle . . . . 2 
Voti dispersi . . . . 12 

Proclamo eletti a commissari della Giunta 
del bilancio gli onorevoli Colosimo e Rossi 
Luigi. 

Per t re commissari di vigilanza del-
l 'Amministrazione del Fondo per il cul to: 

Present i e vo tan t i . . 222 
Maggioranza . . . . 112 

Ebbero voti gli onorevoli: Celesia, 103; 
Pugliese, 97; De Seta, 63. ' 

Schede bianche . . . 62 
Schede nulle . . . . 3 
Voti dispersi . . . . 14 
Nulle . . . . . . . 3 

Proclamo eletti a commissari di vigilanza 
sull 'Amministrazione Fel Fondo per il culto 
gli onorevoli: Celesia, Pugliese e De Seta. 

Pei un commissario per le pet iz ioni : 

Present i e votant i . . . 222 
Maggioranza 112 

L'onorevole Ciartoso ebbe voti: 129 
Schede bianche 85 
Schede nulle 2 
Voti dispersi 6 

Proclamo eletto a commissario della 
Giunta delle petizioni l 'onorevole Ciartoso. 


